
1. Bürgermeister Dr. Storch berichtet über Telefonate mit dem Geschäftsführer der GWG, Herrn März, 
und teilt mit, dass sich die Baumaßnahme Veilchenweg aufgrund von Bebauungsplanänderungen als 
schwierig gestalte. Man hoffe, dass die B-Plan-Änderung bis September erfolgt sei. Dort werde 
zudem kein öffentlich gefördertes Projekt entstehen, weil sich dies aufgrund der 
Baukostenentwicklung wirtschaftlich nicht darstellen lasse. Der Projektausgang sei noch offen. 

 
Das Haus Siegstraße (ehemaliges Grundstück Limbach) sei zum 01.06.2017 vollständig bezogen 
worden. Die Kaltmiete betrage mit Wohnberechtigungsschein 4,65 Euro m². 

 
2. Herr Strack verweist auf die Genehmigung des Nachtragshaushaltes durch die Kommunalaufsicht. Er 

zitiert aus der Genehmigungsverfügung, die als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt ist. 
 

3. Herr Strack geht auf die Kassenkredite (Überziehung der Giro-Konten) ein und gibt bekannt, dass 
man zum ersten Mal Geld dafür erhalten habe, den Kreditrahmen weiter auszudehnen.  

 


